

校長のつぶやき II

校長室便り 第53号

令和3年1月13日 山内

○成人式 ー大崎市は5月2日へ延期ー

成人式。皆さんも早い人で2年後、遅くとも4年後に成人式に参加するはずです。今年にはコロナ禍で、首都圏では開催自体を中止とする自治体もありました。私も数年前に自分の子供を会場の仙台市体育館まで送っていった覚えがありますが、今年のは小雪花がちらつく中、屋外のユアテックスタジアムで昨年よりも2000人以上少ない4000人ほどで行われました。我が大崎市は5月2日に、お隣の加美町も8月14日に延期としました。スーツや晴れ着姿で、家族や友人同士でお祝いするおめでたい日ですが、コロナ禍であっても、アルコールの力を借りて暴れまくるなんとも寂しい姿も報道されていました。

8年前、長い教育行政機関勤めのあと、久しぶりに戻った学校現場は仙南にある支援学校でした。はじめてのことで何にも分からず、先生方や時には児童・生徒にまで教わりながらの勤務でしたので、管理職というより、職員として失格でした。何とか役に立とう、少しでも力になると悪戦苦闘の毎日でしたが、2年の勤務を終え、全日制普通校に戻る時、多くの先生方からお話されたのが、「成人式に障害のある友達も仲間に入れるように」「災害があった時に障害のある友達を助けてくれるように」そんな高校生を育ててください、ということでした。幼稚園、小学校以来の再会という友達もいるかもしれません。成人式の時、有事の時にこのことを覚えていてください。岩高生の皆さんは必ず実行してくれると思います。

○センター試験にかわる新テスト ー共通テストー

先週の3連休には早くも公立の中学校入試が行われ、受験シーズンに入りました。今週末には、センター試験にかわる第1回目の大学入学共通テストが行われます。新型コロナウイルスに感染した疑いがある場合には、医師の診断書がなくても追試験を受験できるようになりました。ただでさえ1回目で大変なのに、コロナの影響で今年の受験生は本当に大変です。大学の入り口で先生方が応援に行くこともできませんが健闘を祈ります。

○どんと祭 ーコロナの終息を祈ってー

明日14日は小正月、県内各地で伝統行事「どんと祭」が行われます。我が岩出山では学校近くの八幡神社で行われるのでしょうか。仙台でも同じ「八幡宮」が10万人を超える多くの参拝者が例年見られますが、今年にはコロナの感染防止の観点からかなり少ない数だと言われています。「一年の無病息災」「商売繁盛」「合格祈願」様々な祈りがあると思いますが、万人に共通して言えるのは「コロナの一日もはやい終息」を炎に祈ることだと思います。

できるだけ、不要不急の外出を避け、感染防止に努めましょう。ではこれで今回のつぶやきはお終いです。

駅伝で箱根神社の大鳥居静けさの中響く荒息